

Afirma vice primera ministra que trabajar bien es defender a la Patria



Foto: Rodney Alcolea

La Habana, 26 dic (RHC) Trabajar bien en la tarea asignada es también defender a la Patria, afirmó hoy la vice primera ministra cubana Inés María Chapman Waugh, durante la rendición de cuenta del gobernador de Guantánamo, Emilio Matos Mosqueda.

Chapman Waugh, junto a Rafael Pérez Fernández, integrante del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario en Guantánamo, asistió al encuentro en que el diputado guantanamero Matos Mosqueda informó de su abarcadora gestión al Consejo Provincial, según lo dispuesto en la Ley 138 (Organización y Funcionamiento del Gobierno Provincial del Poder Popular).

La vice primera ministra coincidió con el parecer de muchos de los presidentes e intendentes de las 10 asambleas municipales del Poder Popular, sobre la consagración y resultados de la gobernación de este territorio oriental, donde la sequía ha inducido a proezas, dijo, para alcanzar los avances reflejados en el dictamen.

Apuntó en ese sentido a la construcción en tiempo casi récord de la conductora desde la presa Jaibo, segunda mayor de la provincia, hasta la estación de bombeo Bano, labor en la que colaboraron varios organismos y empresas, incluida la de Fundición de Válvulas y Bombas Industriales.

La iniciativa, lograda en pocos meses y a contrapelo de las limitaciones materiales, entre ellas la de combustible y cemento, permitió la recuperación del embalse Faustino Pérez, principal fuente de abasto de esta ciudad, y disminuyó de nueve días a cuatro el ciclo de distribución.



Foto: Rodney Alcolea

El dictamen de la Comisión Temporal acerca de la rendición de cuenta del gobernador indicó también que se trabaja en obras de gran impacto contra los efectos de la sequía en las comunidades de la cabecera del municipio de Manuel Tames y en dos de sus comunidades (Jamaica y Honduras) y en la de Hatibónico, perteneciente a Caimanera.

Se incrementó en 4,5 megavatios (MW) la potencia de los parques solares fotovoltaicos (PSF), con la incorporación a la red nacional del instalado en los Siguatos, inversión con la cual se alcanza 22,32 MW.

Con ese progreso, la capital solar de Cuba, como los apasionados a la energía alternativa denominan a Guantánamo, da un paso de avance para convertirse en 2030 en la provincia con mayor participación de las fuentes renovables en su matriz energética.

No obstante esos progresos, en opinión de la integrante del Consejo de Gobierno y presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Niceto Pérez, Noelquis Frometa Copello, persiste la deficiente ejecución del presupuesto como el talón de Aquiles de la economía guantanamera.

De ahí su propuesta de que rindan cuenta también los principales cuadros de los órganos globales de esa rama en el territorio. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308927-afirma-vice-primera-ministra-que-trabajar-bien-es-defender-a-la-patria>



Radio Habana Cuba